## **PRESSEMITTEILUNG**

21.02.2018



## Landtagspräsidentin Brakebusch zur Siegerehrung des Regionalwettbewerbes "Jugend forscht" in Stendal

Präsidentin Brakebusch nimmt mit einem Grußwort an der Ehrung der Sieger des Regionalwettbewerbes am

**22. Februar 2018, 15:30 Uhr, im Landratsamt Stendal** im Raum "Stendal", Hospitalstraße 1-2, 39576 Stendal teil.

Vorab lässt sie sich von den Jungforschern die Wettbewerbsarbeiten ab 14:30 Uhr in der benachbarten Stendaler Katharinenkirche zeigen.

Präsidentin Brakebusch folgt damit einer Einladung der Unternehmenspaten des Regionalwettbewerbes. Dieser wird gemeinsam von den drei Patenunternehmen IGZ BIC Altmark GmbH, Stadtwerke Stendal GmbH und der Kreissparkasse Stendal organisiert. 49 Projekte präsentieren sich aus dem Einzugsgebiet zwischen Harz und Altmark in diesem Jahr.

Alle Jungforscherinnen und Jungforscher treten zunächst im Februar bei einem Regionalwettbewerb an. Die Sieger qualifizieren sich für den Landeswettbewerb, der im März und April stattfinden wird. Alle "Jugend forscht" - Landessieger starten dann im Mai beim großen Finale, dem Bundeswettbewerb. Die Alterssparte "Schüler experimentieren" endet allerdings auf Regional- bzw. Landesebene.